

# *Colombia agradece a Cuba donativo de vacunas contra fiebre amarilla*

---



Foto: PL

Bogotá, 5 may (RHC) La canciller de Colombia, Laura Sarabia, agradeció a Cuba por su generosa y solidaria donación de dos mil dosis de vacunas contra la fiebre amarilla, enfermedad por la cual la nación neogranadina está hoy en emergencia sanitaria.

En un mensaje divulgado en su cuenta de la red social X, la ministra de Relaciones Exteriores reprodujo una carta firmada por el embajador cubano en esta capital, Javier Caamaño, en la que se consigna que el donativo es de 200 bulbos con 10 dosis cada uno de fabricación brasileña.

El Gobierno de Colombia declaró el pasado 16 de abril la emergencia sanitaria en todo el territorio nacional debido al brote de fiebre amarilla que afecta fundamentalmente al departamento de Tolima, en el centro-oeste del país.

Desde septiembre del pasado año y hasta la fecha, de acuerdo con el Ministerio de Salud, se registran ya 85 diagnosticados con el padecimiento, 38 de los cuales fallecieron en Tolima, Huila, Cauca, Nariño, Putumayo, Caldas, Meta, Vaupés, Guaviare y Caquetá.

Debido a esa situación, el presidente Gustavo Petro orientó al sistema de salud debe garantizar la inmunización de toda la población contra el virus.

La vacuna contra la fiebre amarilla es gratuita en Colombia, está disponible en puntos ubicados en todo el país y se ofrece sin importar el estado de afiliación al sistema de salud, nacionalidad o estatus migratorio. (Fuente: Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/382177-colombia-agradece-a-cuba-donativo-de-vacunas-contra-fiebre-amarilla>



**Radio Habana Cuba**